



Tras el susto en EU, festejan los mercados

■ Medidas insuficientes;
es necesario elevar el
techo de la deuda: FMI

Eduardo Jardón

Los mercados financieros mundiales repuntaron, ayer, miércoles, tras la aprobación del acuerdo que evitó a Estados Unidos caer en el "abismo fiscal", aunque ello no descarta una mayor volatilidad en las próximas semanas, por los temas pendientes en los recortes al gasto y el techo de la deuda en ese país.

En México, el principal indicador bursátil alcanzó un máximo histórico, al ubicarse en las 44 mil 304.17 unidades, con una ganancia de 1.37 por ciento, la mayor en seis meses.

MERCADOS ACCIONARIOS

Jornada del 2/ene/13, Var. %

FTSE-MIB (Italia)	3.81
ATHEX (Grecia)	3.67
IBEX-35 (España)	3.43
Hang Seng (H. Kong)	2.89
Bovespa (Brasil)	2.62
CAC-40 (Francia)	2.55
Dow Jones (EU)	2.35
DAX-30 (Alemania)	2.19
IPC (México)	1.37

Fuente: BMV y LSE Group.

El tipo de cambio bajó 9.22 centavos y cerró en 12.7782 pesos, con lo que ligó cuatro jornadas consecutivas a la baja, en las que sumó

una caída de 26 centavos. El Fondo Monetario Internacional (FMI) se congratuló de las medidas adoptadas por el Congreso de Estados Unidos, pero consideró que son insuficientes para poner las finanzas públicas de esa nación en una senda sostenible, sin afectar la recuperación económica.

Señaló que es crucial elevar el techo de la deuda rápidamente y eliminar la incertidumbre en torno a los rubros del gasto que están pendientes.

Moody's y Standard & Poor's indicaron que Estados Unidos mantiene una perspectiva negativa en su calificación crediticia, a pesar del acuerdo, ya que aún quedan muchos pendientes por resolver.

más en la 3

EU, aún con perfil crediticio negativo

NUEVA YORK, EU, 2 de enero.- La calificación crediticia de Estados Unidos mantiene una perspectiva negativa, a pesar del acuerdo con el que se evitó caer en el "abismo fiscal", ya que aún quedan muchos pendientes por resolver.

La agencia calificadora Moody's dijo que el país debe hacer más que las medidas recientemente aprobadas si quiere mejorar su perfil crediticio.

Por su parte, Standard & Poor's (S&P) afirmó que el acuerdo no afecta su visión negativa del panorama crediticio y ase-

guró que queda mucho trabajo por hacer para las autoridades.

El acuerdo de última hora aprobado el martes para sortear aumentos de impuestos y recortes de gastos potencialmente devastadores adara el déficit a mediano plazo y la trayectoria de la deuda del gobierno federal, señaló Moody's en un comunicado.

Sin embargo, no brinda una base para una mejoría significativa de los ratios de deuda del gobierno a mediano plazo, aseguró la agencia.

"Nuestra postura calificadora

es de esperar y ver cuál será el resultado de todo esto en los próximos meses, antes de tomar cualquier decisión sobre el panorama de la calificación o de la misma calificación", apuntó Steven Hess, analista principal de crédito soberano de Estados Unidos de Moody's.

Por el contrario, la falta de nuevas medidas de reducción del déficit podría afectar negativamente la calificación, indicó la firma.

La agencia dejó la calificación crediticia de Estados Unidos en una perspectiva negativa el 3 de

agosto de 2011, cuando el Congreso y la Casa Blanca se enfrentaron por una medida relativamente rutinaria de elevar el techo de endeudamiento gubernamental, hasta el punto en que el país estuvo al borde de la quiebra antes de lograrse un acuerdo.

Esa traba política y el hecho de que se haya llegado al borde de una calamidad financiera hizo que la agencia S&P tomara la decisión, sin precedentes, de reducir la calificación crediticia de Estados Unidos a AA+ desde AAA.

El compromiso presupuestario de esta semana

"no afecta nuestra visión de la perspectiva crediticia del país, dado que creemos que el acuerdo de ayer hace poco para asentar las finanzas públicas de Estados Unidos sobre una base más sostenible a mediano plazo", reveló S&P en un comunicado.

Moody's dice que espera que el techo de endeudamiento, que se alcanzó el 31 de diciembre y que ya tiene al Tesoro estadounidense empleando medidas extraordinarias para hacer frente a sus compromisos financieros, sea elevado. (Reuters) ☐